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Cultivons l’entraide éducative et le bien-être à l’école! 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
du 21 juin 2022 à 18h50  

 
En présentiel 

 
 
 
Membres présents  
Simon Beaudry, direction par intérim 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Marie-Claude Mallet, parent 
Frédéric Barbeau, parent 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Mélanie Gauthier, enseignante 
Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue 
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-orthopédagogue 
Mélanie Bazinet, enseignante (substitut) 
Rachel Vincent, technicienne en service de garde 
Lisa Lagacé, directrice de l’organisme « Les partenaires du secteur Aylmer » 
Nathalie Riendeau, représentante au CCSEHDAA 
 
Membres absents 
Isabel Gauthier, enseignante 
 
 

1. Ouverture de la réunion 
 

La réunion est ouverte à 18h50 
 

 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
 
Proposé par : Marie-Claude Mallet 
Appuyé par : Susanne Trachsel 
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4. Intervention du public et des 
membres de la communauté 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Monsieur Benoît Chaussé, parent d’un élève de 
l’établissement, nous informe de divers points de 

réflexion pour la mise à jour de notre plan de lutte contre 

la violence et l’intimidation. Voici les sujets abordés : 

- Élaboration d’un document qui explicite les 

mesures mises en place lors d’une intervention en 
lien avec un geste de violence ou d’intimidation et 
la gradation des interventions, si récidive; 

- Importance de voir au bien-être des victimes et 

leur offrir le soutien nécessaire; 

- Donner des moyens à la direction pour 

l’intervention. 

 

Madame Lagacé des Partenaires d’Aylmer nous invite à 
visiter le site internet de l’organisme pour voir l’ensemble 
des activités offertes. On souligne qu’il existe un 
programme « Adopte ton arbre » et qu’un partenariat 
pourrait être possible pour le projet de cour d’école. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 
16 mai 2022 et suivis 

Adopté avec modifications à l’unanimité 
 
Proposé par : Mélanie Bazinet 
Appuyé par : Frédéric Barbeau 
 
Suivis : Nous avons terminé l’appel d’offres pour le service 
de traiteur. Nous avons reçu 2 soumissions et le 
fournisseur choisi pour la prochaine année est « Le 
Villageois ». 
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6. Correspondances  
 

Aucune correspondance n’a été reçue.  
 

7. Décisions : 
 

a) Listes d’effets scolaires 
Préscolaires 2022-2023 
 
 
 
 

b) Résolution CE 19-20-30 
(modification) 
 
 
 
 

 
Adopté à l’unanimité 
 
Proposé par : Mélanie Gauthier 
Appuyé par : Kathryn Béchard-Asselin 
 
 
La résolution doit être modifiée puisque le projet n’a pas 
été réalisé, la direction nous reviendra avec une 
proposition en début d’année scolaire. 
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c) Rapport d’activités du 
Conseil d’établissement 
 
 
 
 

 
 
 
d) Budget du CÉ – mise à jour 

 
 

 
 

 
 

Le rapport est présenté. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 
Appuyé par : Marie-Claude Mallet 
Adopté à l’unanimité 
 
 
Le budget d’opération du Conseil (750 $) a été dépensé 
entièrement de la façon suivante : 
 

- 250$ pour les frais de secrétariat 
- 200$ pour frais de gardiennage 
- 300$ pour le service de traiteur de fin d’année 

 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 
Appuyé par : Cheikh Thiam 
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CE-21-22-58 
 
 
 
 
 

 
 

 

8. Informations complémentaires 
 

a) Visite d’évaluation de l’IB 
– rapport final 

 
 

b) Comité « programmes 
particuliers CSSPO » 

 
 
Il est proposé d’ajouter une 
période de 15 minutes 
supplémentaire à la rencontre 
 

 
 

c) Mot de l’OPP 
 
 
 

d) Mot du SDG 
 
 
 
 

e) Mot des enseignants 
 
 
 
 
 

 
 
On nous dépose le rapport final, en nous expliquant 

certains détails. 

 

 

On nous présente le plan de travail du CSSPO, plus de 

développement sont à venir. 

 

 

Proposé par : Marie-Ève Groulx 

Appuyé par : Pascale Fortin 

Adopté à l’unanimité 
 

 

Les activités du 14 juin ont été un succès. Bravo à 

l’ensemble de l’équipe! 
 

 

Encore une fois les activités de fin d’année ont été un 
succès. Ce fut une grosse année. Merci au personnel et à 

l’ensemble des parents pour la collaboration. 
 

La fin d’année a été bien remplie. Ce fut une année 

difficile avec beaucoup de changement à l’interne. Le 
rattrapage académique à la suite de la pandémie et de 

l’école à distance avance bien, mais des défis importants 

restent à relever (en lecture, en écriture). Le vivre 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
f) Mot de la présidente 

 
 

 
g) Mot de la direction 

 
 
 

ensemble sera un sujet à travailler en septembre. Bonnes 

vacances à l’ensemble du personnel! 
Merci à tous les intervenants pour la belle année et pour 

le travail bien fait. 

 

 

La direction nous mentionne que les activités des 

finissants se déroulent très bien. Les élèves sont très 

contents. 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. Varia  Il est question du transport scolaire  
 

 

   

10. Prochaine rencontre Prochaine rencontre (assemblée générale annuelle) est le 
8 septembre 2022 à 18h30. 
 
*ERRATUM : La date acheminée au CSSPO est le 6 
septembre à 18h30. 
 

 

11. Levée de la réunion La réunion a été levée à 20h51 
 
Proposé par : Marie-Ève Groulx 
Appuyé par : Frédéric Barbeau 
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